

# Présentation pour l'offrande



# DIMANCHE DE LA COMMUNION MONDIALE Présentation pour l'offrande



Les Méthodistes Unis se joignent aux chrétiens de différentes traditions pour célébrer le Dimanche de la Communion Mondiale le premier dimanche d'octobre. Le Dimanche de la Communion Mondiale a commencé en 1936 comme un moyen de reconnaître notre unité œcuménique en Christ et de rassembler les chrétiens dans un esprit d'unité et de paix.

Dans l'Église Méthodiste Unie, les congrégations de toute la dénomination se joindront également pour recevoir une offrande spéciale ce dimanche qui aide les universitaires du monde entier à atteindre leur plein potentiel par le biais de bourses d'études, de formation et de mentorat. L'offrande du Dimanche de la Communion Mondiale est l'une des six offrandes spéciales reçues tout au long de l'année.

Adaptez la présentation pour cette offrande dans le cadre d'un moment de mission pour célébrer le Dimanche de la Communion Mondiale dans votre congrégation. Pour un culte totalement intégré, coordonnez cette Présentation avec le Message pour les enfants, la Liturgie et l'Introduction à la prédication qui l'accompagnent et que vous pouvez télécharger sur ResourceUMC.org/WCS.

« ET IL LES PRIT DANS SES BRAS, LES BÉNIT EN POSANT LES MAINS SUR EUX ».

Marc 10,16, SG21

ujourd'hui, nous avons l'occasion d'encourager les jeunes universitaires et de les bénir. Notre offrande spéciale du Dimanche de la Communion Mondiale permet de financer des bourses d'études pour les étudiants méthodistes unis du monde entier.

Vous souvenez-vous des personnes qui vous ont encouragé lorsque vous étiez enfant ? Les personnes qui ont eu un impact sur votre vie en vous donnant un but et en façonnant vos propres valeurs ?



#### DIMANCHE DE LA COMMUNION MONDIALE

## Présentation pour l'offrande

Aujourd'hui, vous pouvez leur rendre la pareille en faisant un don qui soutient les jeunes leaders.

Lorsque Garett Ozmer avait dix ans, il a subi une sorte de convulsion à l'école. Le diagnostic d'épilepsie a donc été établi, et ces crises l'ont amené à bégayer. Au lycée, il a commencé à relever ses défis, reconnaissant qu'ils n'étaient pas insurmontables. Grâce aux soins qu'il a reçus, il a commencé à rêver de devenir neurologue en milieu pédiatrique.

En poursuivant son rêve, Garett était reconnaissant de recevoir la bourse d'études pour les minorités ethniques, rendue possible par les dons généreux du Dimanche de la Communion Mondiale. « Pour moi, être médecin n'est pas une question d'argent ; il s'agit de guérir des enfants qui sont tout aussi effrayés et désorientés que je l'ai été. Ma foi m'a toujours poussé à rendre service », dit-il.

Cleber Lizardo de Assis était actif dans une église de Belo Horizonte, au Brésil, et a participé à plusieurs projets communautaires dans le quartier de Liberdade, notamment Juventude ao Extremo (Jeunesse à l'extrême), pour les jeunes, Sombra e Água Fresca (Ombre et eau fraîche), pour les enfants migrants âgés de 6 à 14 ans, et Third Age, (Troisième âge), pour les personnes âgées. La bourse du Dimanche de la Communion Mondiale l'a aidé à poursuivre une maîtrise en psychologie à la Pontifícia Universidade Católica de Minas Gerais à Belo Horizonte, au Brésil.

Depuis lors, il a obtenu un doctorat en psychologie et un diplôme postdoctoral en philosophie. En tant que professeur de psychologie, de théologie, de philosophie et de pratiques sociales, il contribue à la formation de leaders communautaires et

d'enseignants dans ces disciplines. Il continue à créer des programmes sociaux qui promeuvent la justice et la paix pour des groupes souvent marginalisés : les enfants de la rue, les agresseurs, les toxicomanes, les autochtones, les femmes et les personnes âgées.

Il a dit : « La bourse m'a permis de poursuivre des études supérieures, de continuer mon service à la communauté et de faire croître mon engagement pour la transformation sociale dans le monde ». Le Dimanche de la Communion Mondiale, nous expérimentons et célébrons particulièrement la connexion du corps du Christ lorsque notre offrande est mise en commun avec celle des Méthodistes Unis du monde entier.



#### DIMANCHE DE LA COMMUNION MONDIALE

### Présentation pour l'offrande

Nous avons entendu ce matin l'Évangile de Marc : « Laissez venir à moi les petits enfants, ne les en empêchez pas, car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent » (Marc 10, 14, SG21). Lorsque nous partageons nos dons avec de jeunes universitaires, nous leur donnons les moyens de mettre leur foi en action et de bâtir le royaume de Dieu ici sur terre. Pour reprendre les mots d'un autre boursier de la Communion mondiale, Yves Mukana Kinangwa, « Je me souviens de la précieuse leçon que m'a donnée l'un de mes professeurs. Il nous a appris que la vie éternelle commence sur terre, par

notre propre transformation et notre changement, mais nous devons mener une vie qui nous distinguera en tout en tant que chrétiens ». Lorsque vous donnez généreusement le Dimanche de la Communion Mondiale, vous devenez partenaire de ces étudiants doués et qualifiés des quatre coins du monde qui deviendront les transformateurs du monde pour lesquels Dieu les a créés.

Merci pour votre générosité.



